

Triple encuentro en Etxeberrieta

El Diario Vasco, [1947-04-19].

En oposición a la tranquilidad a que estaba Etxeberrieta acostumbrado en el transcurso de esta primera fase del campeonato en curso, en la que ha correspondido al Euskalduna jugar la mayoría de los encuentros fuera de casa, hoy se jugarán tres partidos que, en orden distinto, prometen interés y buen juego. A las 11 de la mañana disputarán estudiantes y añorgatarras el primero de la serie; a las 4 y cuarto está anunciado el Euskalduna-Zarauz y a continuación se enfrentarán INDUSTRIAS VARIAS-SUBIJANA, en partido correspondiente al torneo local.

De estos tres, el segundo es el que en interés ocupa el primer lugar. El madrugón de "Lancaster", que ya el martes vaticinaba una holgada victoria del equipo costero en Etxeberrieta, facilita extraordinariamente el pronóstico de este encuentro que tanto supone para nuestros colores. Es muy poco correcto lo que pretenden nuestros muchachos a pesar de nuestras recomendaciones; nada menos que ganar al Zarauz a riesgo de hacer malo el eufórico vaticinio del cronista costero. Para sentar el nuestro nos falta un elemento de juicio, el conocimiento de la calidad del cuadro zarauztarra, al que no hemos visto actuar en la presente temporada. Son tan irregulares los resultados que obtiene últimamente que no me permiten utilizar esta referencia. Veremos cómo juega el Zarauz y cómo acierta el colega.